



初出場で金賞受賞!!

藤中学校有志のダンスサークル「Lien」が、8月に行われた第11回全国小中学生ダンスコンクール東日本大会初出場^{リアン}で金賞を受賞し、講師のCaori^{かおり}さんとNodoka^{のどか}さんとともに市長と教育長に喜びを報告しました。令和5年2月に結成し、ダンス初心者もいる中、放課後や休日にみんなで猛練習し、結成からわずか半年で素晴らしい功績を挙げました。皆さんの今後の成長とご活躍がとても楽しみです。

ナチュラルガーデンツアー開催!

10月28日、(株)関水金属新工場敷地内でナチュラルガーデンの見学会が行われました。敷地内の散策路を歩きながら、ガーデナーから植物などの説明を聞き、見学をしました。参加者からは「この土地柄に合った植物が植えられた庭なので、昔から住んでいる人にとっても引っ越してきた人にとっても落ち着く場所になりそうです」との声が寄せられました。



高校生のインターンシップ

10月30日から11月2日までの4日間、鶴ヶ島清風高校の1年生が、インターンシップ(就業体験)で藤小学校を訪れました。「教育の仕事に興味があり、やりがいのある小学校で体験したいと希望しました」と話してくれた生徒は、熱心にメモを取りながら、授業に参加していました。この経験を将来に活かして頑張ってください。

大盛況の図書館まつり

11月3日から5日までの3日間、中央図書館で図書館まつりが開催されました。4年ぶりの通常開催とあり、おはなし会や朗読発表会、ワークショップ、コンサート、物品販売など、子どもから大人まで楽しめるイベントが盛りだくさんで、連日大勢の人でにぎわっていました。特に1冊50円のリサイクル市は行列ができるほどの人気ぶりで、皆さん掘り出し物を見つけ、たくさん購入されていました。





見て・食べて・体験して 「第38回鶴ヶ島産業まつり」が開催されました！

11月11・12日に「第38回鶴ヶ島産業まつり」が開催されました。今年は4年ぶりにステージイベントも復活した通常開催となりました。ステージではスペシャルゲストによるライブやキッズダンスが披露され、飲食店や物販・展示ブースでは商品を購入する方や体験イベントに参加する方で長い列ができました。2日間にわたり多くの方に来場いただき、大盛況のうちに終えることができました。



大人も子どもも元気にラジオ体操！

11月14日、鶴ヶ島第二小学校体育館で、「元気にラジオ体操教室！」が開催されました。NHKテレビ・ラジオ体操でおなじみの岡本美佳さん、杉井勇介さんを講師に迎え、ラジオ体操第2のコツを教わりました。小学生から大人まで約70人が参加し、「わかりやすかった」「楽しかった」と好評でした。皆さんもラジオ体操で体をほぐし、寒秋冬を乗り越えましょう。

運動公園のウッドデッキが新しくなりました

運動公園の太田ヶ谷沼にかかるウッドデッキをリニューアルしました。長らく立入禁止でご不便をおかけしましたが、昨年の管理事務所側に続き、東屋側もご利用いただけるようになりました。新しい木の香りのするウッドデッキをどうぞご利用ください。

